



# 府中二中だより

教育目標 自分らしく しなやかに たくましく  
スローガン 笑顔満開の学校

令和 7 年度  
7 月 22 日 発行  
1 学期終業式号  
府中第二中学校  
校長 成清敏治  
電話 361-9302

## 世界は動いている、そこに関心を！

長い1学期が終わりました。まずは生徒の皆さん、お疲れさまでした。体の疲れをとって、楽しく充実した夏休みを送ってください。

1年生は入学してから3か月が経ち、中学校生活にも慣れ、運動会やふれあい自然教室などを通して、成長の一步を見ることができました。先輩たちの姿から学び、大いに活躍できる実力を身に付けてください。

2年生は中核の学年として、二中を盛り上げてくれました。先日実施された職場体験でも、いろんな職種で働いている人たちと触れ合いながら、働くことの意味や陰で支えることの大変さなどを学び取ることができました。いよいよ2学期からは2年生が中心になります。ぜひ二中を引っ張っていただけるたくましい集団になってください。

3年生は今まで二中の中心として頑張ってもらいました。本当にありがとうございました。運動会で見せた迫真の競技、最後まで温かく声援する姿、そして修学旅行での学びや気付き、集団で動くときの素早さ、声の掛け合う姿など、どれをとっても最高学年として相応しい姿でした。その仲間とともに受験に臨むということをお忘れなくください。決して受験は一人だけ頑張っていればよい、ということではありません。仲間と励まし合い、支え合い、時には悩みを打ち明けながら前に進んでほしいと思います。

この後、生徒の皆さんは通知表をもらいます。そこにある成績は、あくまで現時点でのものです。これからまだまだ伸びる可能性がある数字です。一喜一憂することもわかりますが、時計は前にしか進みません。**課題を明確にして、自分の取り組み方でどこをどう工夫し、改善したら成績が伸びるのかを考えるための材料**です。その成績で一生が決まるわけでもありません。ぜひ次のステップを目指して進み始めましょう。

さて、校長先生は7月に入り、ある本を読んでいます。題名は「フロントライン」、映画化もされています。もう5年前になりますが、コロナウイルスが本格感染する前に、豪華客船ダイヤモンド・プリンセス号の内部で起こっていたことを事実に基づいて再現したものです。戦場のような内部で、命がけで患者を救う医者たちの壮絶なドラマです。命を最優先に考え、やれることは全部やり尽くす、そんな非常時に立ち向かう人間の究極の姿がそこにあります。**やれることを今の立場で全力を尽くす、それこそが若い皆さんが中学校時代に身に付けるべき生き方**だと校長先生は思います。勉強のみしていればよいとは思いませんし、遊ん



で暮らすのも勿体ない。将来の自分を実力が発揮できる自分にするため、今やるべきことを明確にして全力を尽くす。可能性は誰にでもあるけれど、それを実現するのは自分しかない、そう思ってアクティブな夏休みにしてもらいたいと切に願っています。

長い44日間です。まずは安全で無事故で過ごしてください。水難事故の話は毎年あります。危険を回避する能力はとても必要です。またネットやスマホトラブルも多くなっています。選択や判断に迷う場合は、近くの大人に相談してください。中学生同士でも解決できないことはあるし、見知らぬ人はどんな下心をもっているかわかりません。

2学期は今年度から9月1日が始業式になりました。有意義かつ充実した夏休みの基本的なことは、リズムを乱さないことです。できるだけ早寝早起きして、自由に使える自分の時間を思いっきり自分の成長のために使ってください。元気に9月1日に会いましょう！

(1学期終業式 7月18日)

### 登下校時の熱中症予防対策について(7月18日文書)

今年度から「6～9月までの4か月間を『熱中症予防要配慮期間』とし、一層の熱中症予防対策の徹底を図る」として、府中市教育委員会が子供の安全確保を徹底する取組を実施する方針を打ち出しました。内容は以下の通りです。

- 1 現在、夏の服装は半袖ワイシャツ又は指定ポロシャツですが、今後は市販のポロシャツも可とする。ただし、以下の条件を満たすものとする。
  - ア) 通気性の良いポロシャツで、色は白、黒、紺、ネイビーとする。
  - イ) 無地を原則とするが、ワンポイントまでは可とする。ただし、ブランドロゴ等のデザインの主張が強いもの、色柄が華美なもの、ワッペン状のロゴは避ける。
  - ウ) ファッション性のあるポロシャツは不可とする。例えば、襟や袖にライン等が入っている、ボタンの色が違う等は不可。
  - エ) 身体の成長に合わせて着こなしてほしいが、丈が異様に長い又は短いポロシャツは望ましくない。
  - オ) ポロシャツはシャツアウト可とする。ただし、ワイシャツや体育着は従来通りシャツインとする(フォーマルな服は着こなしも問われる)。
- 2 水筒の中身は、①水 ②お茶 ③スポーツドリンク ④氷となっている。ペットボトルの持参は、原則として水筒への注ぎ足しのみとする。ペットボトルは各自持ち帰り、置き忘れ防止のため、名前を入れる又はホルダーに入れて持参する。
- 3 登下校中、ネッククーラー、扇子(うちわは不可)、帽子、日傘の使用をしてもよい。ただし、登下校と休み時間の使用のみ許可し、授業中は使用不可とする。
- 4 実施期間は通年とする。儀式的行事はワイシャツを着用する。『熱中症予防要配慮期間』中の1学期終業式と2学期始業式はポロシャツでも可とする。

### 保護者の皆さまへ

1学期の活動に様々な御協力と御支援をいただき、ありがとうございました。夏休みを経て、千歩成長した生徒と2学期会えることを楽しみにしています。

